

Haidhausen, 29.05.2017

**Sofortige Überprüfung und Korrektur der Ampelschaltungen im Bereich
Schloßstraße / Einsteinstraße Nähe Straßenbahnhaltestelle Linie 25
stadtauswärts**

Der Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen möge folgendes beschließen:

Die Stadtverwaltung und die MVG überprüfen umgehend die Ampelschaltungen an der Schloßstraße / Einsteinstraße sowie der Ampel zur Fahrtfreigabe der Linie 25 und 148 stadtauswärts daselbst und stellen sicher, dass kein Kfz während des Haltens der Tram an der Haltestelle vorbeifahren kann.

Ebenso muss sichergestellt werden, dass kein Fahrgast durch eine Sichtbehinderung zu Schaden kommen kann.

Daher sollen Glaswände als Barriere entlang der Kante der Haltestelle aufgestellt werden.

Begründung:

Am Samstag, 27.05.2017 vor 18.00 Uhr kam es zu einem schweren Verkehrsunfall bei dem eine Person schwer verletzt wurde. Diese Person war aus der Tram ausgestiegen und hinter dem Wartehäuschen, für den Kfz-Verkehr nicht ersichtlich, unvermittelt auf die Fahrbahn getreten. Da in diesem Bereich der Straßenverkehr sowie Bus und Tram Vorrang vor den Fußgängern haben, kommt es in dem Bereich immer wieder zu sehr gefährlichen Situationen. Da die Ampelschaltungen für Fußgänger und Fahrgäste in keiner Weise sinnvoll eingerichtet sind, hält sich kaum jemand an die Regelung und die Straße wird einfach so überquert.

Christian Werner
FDP Ortsverband Au-Haidhausen
Beisitzer im Vorstand BA5

Max-Planck-Strasse 3
81675 München
mobil +49 170 38 32 751
email christian.werner@fdp-muenchen.de